

PASILLOS ELECTORALES

Estamos ya en plena campaña electoral, iniciada el pasado día 22 de mayo y que finalizará a las doce de la noche del 8 de junio. Los distintos partidos y agrupaciones se afanan en estos días en realizar su campaña electoral de la mejor manera posible, una vez que en su momento presentaron las respectivas candidaturas con más o menos apoyo de altos dirigentes. La incógnita que representaba el PDP sobre su posible retirada de candidaturas a nivel nacional, quedó despejada tras la reunión, larga reunión, presidida por Oscar Alzaga, y así pues, por lo que respecta a la región castellano-manchega, los demócrata-cristianos intentarán tener algunos representantes en aquellos puntos donde se presentan. Pero la sorpresa saltó el pasado día 21, cuando Alzaga presentó su dimisión, anunciando que se retira de la política.

Señalemos también que, de acuerdo con la nueva norma electoral, las corporaciones locales se constituirán el vigésimo día después de las elecciones, en consecuencia, el 30 de junio, fijando la ley, que la sesión se celebrará a las once de la mañana.

El PSOE, al copo

Según información facilitada por el PSOE, el partido en el poder ha presentado 765 listas en otros tantos municipios de la región, para las municipales, siendo Albacete y Ciudad Real las provincias en las que habrá listas en todos los pueblos, mientras en Cuenca son 206 de los 238 municipios, en Toledo 194 de 204, y en Guadalajara, en 180 localidades de las 296 existentes.

ALBACETE: AP, juventud

La Junta Electoral Provincial, que preside Angel Ruiz Aliaga, encontró irregularidades en algunas candidaturas, cuyos defectos eran "perfectamente subsanables", dándoles un plazo de cuarenta y ocho horas para corregirlos, como así hicieron aquellos partidos afectados por tales irregularidades. Alianza Popular, con Gregorio Parreño a la cabeza, presentó su lista municipal el pasado día 7, haciendo otro tanto las demás formaciones, cuyo detalle dábamos en nuestro número del pasado día 11. Para Parreño, lo más importante de la candidatura aliancista es la juventud de sus componentes y la unión y esfuerzo de colaboración, que se dejará sentir en todos los actos de la campaña.

CIUDAD REAL: 3.246 firmas para Selas

En Puertollano, la mayor población de la provincia después de la capital, se han presentado los distintos candidatos al Ayuntamiento, que son, además del ya conocido Ramón Fernández Espinosa, actual alcalde del PSOE, Aurora Lorido, abogada y funcionaria del Instituto de Bachillerato, número 1 del CDS; Gabriel Rodado, ahora portavoz del grupo popular en el Ayuntamiento y Florentino López Montero, de Izquierda Unida.

También han hecho sus respectivas presentaciones las candidaturas para las municipales en Ciudad Real. La de carácter independiente, que encabeza el actual alcalde, Lorenzo Selas, lleva como número 2 a Vicente Romero Cárdenas, ingeniero de caminos, con destino en la Diputación Provincial, figurando en ella seis candidatos que han sido concejales en la última legislatura, y que cierra Consuelo García Balaguer, expresidenta provincial de AP y diputada regional, que se ha dado de baja en el partido aliancista. Esta candidatura se ha presentado avalada por 3.246 firmas de electores de la capital.

Por su parte el CDS ha presentado tanto la candidatura a las autonómicas, con Felipe Caballero, presidente del partido en la provincia y primero de lista, y Emilio León en el segundo puesto, como a las municipales para la capital, que encabeza Vicente Gallego Asensio. En el acto de presentación hubo fuertes censuras para el Gobierno del PSOE "por la prepotencia, la falta de diálogo y de autocrítica y, lo que es más preocupante, por inicios de corrupción". También se presentó la candidatura municipal de AP, cuyo número 1 es el maestro Dionisio Céspedes, y la de Izquierda Unida, con el colega del anterior, Antonio Pascual.

Como novedad decir, que tanto el PDP como el PUR (Partido Unitario Regionalista) apoyan la candidatura independiente de Lorenzo Selas a las municipales de la capital y que el mismo PUR ha

presentado candidatura para las autonómicas, siendo número 1 el presidente del partido, José Antonio Antequera, quien ha dicho que el PUR preconiza un acercamiento de las autonomías a la CEE en el tema de relaciones internacionales.

AP, por su parte, ha hecho públicos los nombres de sus aspirantes a municipios, destacando al repetidor Domingo Triguero, destacado líder agrario, para Pozuelo de Calatrava; José Luis Paniagua Romo, profesor de EGB, para Alcázar de San Juan y Juan Vicente Fernández, industrial, para Daimiel. Digamos, por último, que José Trujillo Cañas, ahora alcalde de Argamasilla de Alba, por el PCE, encabeza la candidatura autonómica por Izquierda Unida, siendo el 2 Reyes Hidalgo, de CCOO.

TOLEDO: la capital, para AP

Si Manuel Fraga ha abierto la campaña de AP en Ciudad Real, el pasado día 22, en Toledo lo ha hecho el vicepresidente del Gobierno y del PSOE, Alfonso Guerra, en un acto de claro apoyo a la candidatura de José Bono y del actual alcalde de la ciudad. Por cierto, que Bono ha declarado, que su campaña electoral se basará en el trabajo hecho durante los pasados cuatro años.

El secretario general de AP, Arturo García Tizón, ha presentado su candidatura a la presidencia de Castilla-La Mancha, mostrando su optimismo ante los resultados electorales para su partido, tanto en Toledo como en la región, pues confía en alcanzar las alcaldías de todas las capitales, descartado Albacete. AP presentó también su candidatura para las municipales en Talavera de la Reina, que encabeza Manuel Díaz-Zorita Ruiz.

CUENCA: nueve partidos

Nada menos que nueve partidos aspiran a tener escaños por esta provincia en el Parlamento regional. Son estos: AP, PSOE, PDP, IU, CDS, PL, Plataforma Humanista, PTE-Unidad Comunista y el PSD-Castilla-La Mancha. Sus números uno son, respectivamente, Pedro Saugar Muñoz, José Manuel Martínez Cenzano, Francisco Javier Rupérez, José F. González Alonso, Salvador Muñoz, Miguel Angel Ortí Robles, Simona Palencia Monleón, María Jesús Martínez Carramiñana y Juan Carlos Rubio Martínez. Completamos esta referencia conque recordando, que veintidós militantes socialistas de El Provencio, entre ellos el alcalde y dos concejales, se han pasado al Partido Regionalista Manchego.

GUADALAJARA: AP, a por todas

De cara a las elecciones municipales, AP ha presentado candidaturas en todos los pueblos de la provincia; el PSOE, en el 63'5%; el CDS, en el 30'9%; el PDP en el 10'7%; e IU, en el 5'2%. Los alcaldables para la capital son: Javier de Irizar, PSOE; José María Briz, AP; Juan Manuel Calvo Bázquez, CDS; Manuel Martínez de Lis, PDP; Blanca Calvo Alonso-Cortés, IU y José María Palacios del Río, FE de la JONS. Antes de cerrar estos *Pasillos* informar de la crisis del PSOE en Sigüenza, con la dimisión del secretario de organización, Juan Riosalido, que ha pedido su baja en el partido.

ARTHUS